

(11)

2012年(平成24年)3月5日 月曜日



NPO法人未来地域マネジャー

明 森 光

倉吉での生活最後の月に入り、過日行われた集会での「鳥取中部市」発言に落とし前を付けたい。

潮流

集会は、1市4町の中部地区が「鳥取中部ふるさと広域連合」(以降、広域連合)たる協力連携体制を組みながら、さらに昨年『中部はひとつ』との一致協力を未来中心

ホールで公言したにも関わらず、何らの成果結果が出ないのはなぜかと進行からの提起があり、

打開工夫の策を議論として求める流れであった。前提として鳥取県での人口減少と経済沈降があつたから、指されて口にし

て実際に稼働しているなら、わらず、何らの成果結果が出ないのはなぜかと進

行された別段に1市4町の行政区分を堅持する必要はないと思われる。と同時に広域連合の機能に教

育、福祉、公共工事の部門を付け加えれば、それ

でそのまま一つの行政組織が成立すると考えるの

鳥取中部市

たのが、グダグダせずにだが、浅薄なことだろう

鳥取中部市に収斂すべ

きとの発言だった。補足

ももちろんそれぞれの背

景があつての1市4町だ

から、合併劇で往々口に

勢が生まれるのだ。翻弄されるだけの国県に頼らず、住民サービスを果たす公助を自分たちで創り上げれば、行き詰まっている自助から脱皮

した上で共助が活性化すれば、米国サンディ・ス

リ、最悪の場合は既得権益の殻に立てこもる。せ

ば、米国サンディ・ス

リが混じっているからどう

か? あらためて広域連合の組織概要を見ると、住民サービスを旨とする市町村行政のへソ部分のほとんどが網羅されおり、

が繁栄して周辺が取り残りする方策で工夫され

ば、何のことはない、納

合で広域連合を使い分け

ながらも連携機能してい

お世話になつた恩返し

が法螺放言になつたが、拙い意見を披露する場所

を提供いただいたことに

いるのだろう。事はの

う。さらに加えて、己が都

濁して、さらばである。

(湯梨浜町)